

Adoptan nuevas medidas en Latinoamérica para enfrentar la Covid-19



Habana, 14 marzo (PL) La Covid-19 se extiende por América Latina y el Caribe, por lo que aumentan hoy las medidas para enfrentar la pandemia y evitar su propagación, tras confirmarse los primeros casos en Uruguay, Guatemala, Puerto Rico y Venezuela.

El presidente venezolano, Nicolás Maduro, declaró anoche el estado de alarma en el país tras anunciarse los dos primeros pacientes, y a partir del lunes la suspensión de las actividades escolares.

En Uruguay el Ministerio de Salud informó el viernes los primeros cuatro casos en su cuenta de Twitter y posteriormente el anuncio del gobierno de la cuarentena obligatoria para los ciudadanos procedentes de China, Corea del Sur, Japón, Singapur, Irán, Italia, España, Francia y Alemania.

Guatemala confirmó el primer caso del nuevo coronavirus y que prohibirá el ingreso de estadounidenses y canadienses a partir del lunes, aunque sí podrán ingresar guatemaltecos que hayan estado en esos países.

Asimismo, restringió el acceso de personas procedentes de Europa, Irán y Seúl.

La gobernadora de Puerto Rico, Wanda Vázquez, reveló anoche la existencia de tres casos de Covid-19, mientras que investigan a cinco sospechosos.

Por otra parte, Colombia informó seis nuevos casos, con lo que ascendió a 22 la cifra de enfermos, mientras el presidente Iván Duque anunció la víspera el cierre de los pasos fronterizos con Venezuela, una decisión cuestionada hoy por la nación bolivariana al no mediar coordinación previa entre ambas partes.

Argentina registra este sábado 31 infectados y dos fallecidos; Perú con 38 enfermos y 16 nuevos casos en sólo 24 horas; Ecuador 23 contagios y un deceso; Chile 43 casos y la suspensión de todos los eventos públicos con más de 500 personas.

El gobierno de Sebastián Piñera dispuso que los servicios de salud públicos ofrezcan exámenes gratuitos para detectar la presencia del nuevo coronavirus.

Bolivia subió a 10 la cifra de contagios, de ellos siete de transmisión local; Brasil con 98 enfermos y más de mil 400 sospechosos, México (26), Panamá (36), Honduras (2), República Dominicana (11), Guatemala (1), Cuba (4), Costa Rica (26) y Paraguay (7).

El Salvador, Nicaragua y Haití se mantienen hasta el momento sin contagios.

Según cifras divulgadas este sábado, más de 132 mil personas de todo el mundo están contagiadas y al menos cinco mil 100 fallecieron por la pandemia del Covid-19.

De esa cantidad, tres mil 194 decesos y 81 mil 21 infectados se concentran en China, por donde estalló la enfermedad en diciembre pasado.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/216818-adoptan-nuevas-medidas-en-latinoamerica-para-enfretar-la-covid-19>



Radio Habana Cuba